



Plusieurs milliers de personnes ont visité le salon. CHRISTIAN GALLEY

## CHÉZARD-SAINT-MARTIN

# Belle réussite pour le salon

«Le bilan est plutôt positif», commentait hier René Wagner, président du Salon commercial du Val-de-Ruz, qui s'est tenu de jeudi à dimanche soir à Chézard-Saint-Martin. Sans atteindre probablement le record de la 20<sup>e</sup> édition, en 2010, la fréquentation est esti-

mée entre 6000 et 8000 visiteurs. Le salon a été très couru vendredi soir. Et le dimanche, malgré le beau temps incitant plutôt à la balade, a constitué une bonne surprise. Selon René Wagner, les commerçants paraissent satisfaits de leurs affaires. **● RÉD**